



**Nombre de alumno: Marla Lisset
Gómez Polvo**

**Nombre del profesor: María José
Hernández Méndez**

SINDROME GERIATRICOS



MALNUTRICION

La desnutrición es el resultado de una ingestión de alimentos insuficiente para satisfacer las necesidades de energía alimentaria, que genera pérdida de peso corporal.



DESNUTRICIÓN

AGUDA:

- Resulta de una pérdida de peso asociada con periodos recientes de que se desarrolla rápidamente en el adulto mayor.

DESNUTRICIÓN CRÓNICA:

- Estado patológico en donde los adultos mayores tiene un mayor riesgo debido a enfermedades comunes, que comprometen el mantenimiento del balance energético.



ALUMNA:
MARLA LISSET GOMEZ POLVO